

# XPRESS

## Jelang Mandalika, Asmo Sulsel Gelar Meet and Greet Pebalap MotoGP Repsol Honda

Subhan Riyadi - [SULSEL.XPRESS.CO.ID](http://SULSEL.XPRESS.CO.ID)

Mar 19, 2022 - 12:15



Makassar - Jelang balapan MotoGP di Sirkuit Mandalika, pihak Astra Motor Sulawesi Selatan (Asmo Sulsel) menggelar Meet and Greet Pebalap MotoGP Repsol Honda dan pebalap muda Astra Honda Racing Team yang berlaga di ajang Asian Talent Cup (ATC).

Acara tersebut digelar Asmo Sulsel lewat Virtual Zoom bareng yang berlangsung

di Main Dealer Astra Honda Makassar, Jalan Sultan Alauddin, Kota Makassar.

Dalam acara itu, pihak Asmo Sulsel mengundang salah satu komunitas motor sport Honda CBR yakni, CBR Owners Community (COC) Makassar.

Adapun dua pebalap MotoGP Repsol Honda yang hadir di Meet and Greet tersebut yakni Marc Marquez dan Pol Espargaro.

Selain kedua pebalap yang memiliki banyak fans di Indonesia itu, acara tersebut juga menghadirkan empat pebalap muda Astra Honda Racing Team yang berlaga di ajang Asian Talent Cup, salah satunya Veda Ega Pratama.

Habib Permadi selaku PIC Community Astra Motor Sulsel mengatakan, acara tersebut digelar lantaran Astra Honda Motor beserta Main Dealer Astra Motor Sulsel ingin mengajak komunitas Honda untuk lebih mengenal dekat pebalap MotoGP Repsol Honda dan pebalap muda Astra Honda Racing Team.

"Aktifitas ini dilakukan demi menunjukkan dukungan pada event balap international pertama yang berlangsung di Sirkuit Mandalika, Indonesia, kepada pembalap muda Astra Honda Racing Team di ajang Asia Talent Cup," ujar Habib, Jumat 18 Maret 2022.

Lebih lanjut, Habib juga mengungkapkan bahwa seluruh peserta yang hadir di acara Meet and Greet itu telah menjalani vaksinasi sebanyak dua kali.

"Seluruh peserta diwajibkan sudah memiliki kartu Vaksin atau sudah menjalani vaksinasi 2 kali," pungkasnya.

Sementara itu, Hermansyah selaku Koordinator Humas COC Makassar mengapresiasi pihak Asmo Sulsel yang terus menjalin silaturahmi dengan komunitas pengguna Honda di Makassar lewat berbagai kegiatan.

"Kami harap kegiatan positif seperti ini terus digalakkan Asmo Sulsel agar silaturahmi dengan komunitas bikers Honda terus terjalin dan tetap terjaga," ujarnya.